

## **Retour sur...**

### **Forum "Entreprendre ici et maintenant dans les quartiers"**

Le 12 mai dernier a eu lieu sur le territoire de la Communauté d'Agglomération Val d'Yerres Val de Seine le forum "Entreprendre ici et maintenant dans les quartiers", initié par l'Adie avec l'appui du Département de l'Essonne.

Organisé au sein de l'espace Georges Brassens sur la Ville de Vigneux-sur-Seine, ce forum a donné la possibilité aux visiteurs de rencontrer et d'échanger avec les différents acteurs spécialisés dans l'accompagnement à la création d'entreprises.

Le Président de la Communauté d'agglomération, François DUROVRAY était présent et a souligné l'énergie et la créativité des porteurs de projet de nos quartiers. Bruno Gallier, Vice-Président en charge du développement économique à la CA VYVS, Faten Benahmed, Vice-présidente de la CA VYVS déléguée à l'emploi, la formation et l'insertion professionnelle, Thomas Chazal, Maire de Vigneux-sur-Seine et Olivier Clodong, Maire de Yerres et élu du Conseil Départemental étaient également présents.

Plusieurs conférences ont eu lieu pour sensibiliser les porteurs de projets sur l'entrepreneuriat, et des prix "coups de cœur" ont été remis par le département de l'Essonne.

La direction du développement économique de l'agglomération occupait un stand et a présenté aux visiteurs son offre d'accompagnement aux porteurs de projets (permanences créateurs, financements, pépinière et couveuse d'entreprises...).

Un marché des créateurs était également proposé, occupé par plusieurs entreprises de notre territoire récemment créées et accompagnées par Prudence EGNICHIE du dispositif "Cités-lab" de l'Association QHUBE.

Une vitrine pour les talents dans nos quartiers et une superbe promotion des initiatives entrepreneuriales !

Merci à l'Adie pour l'organisation de cet évènement !